

- “あるさとちば”のための政策推進を◆



なかざわ商店 中沢ひろたか県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

いじめの早期発見、早期解決へ 相談聞く受け皿充実を

9月県議会一般質問 柏市特集



9月県議会で登壇し、一般質問を行う中沢裕隆県議

中沢議員 平成23年度の千葉県の小・中・高・特別支援学校におけるいじめの認知件数は7378件で、前年度より957件減少したものの、国公私立を含めた件数では全国ワースト2位の7452件で、全国ワースト2位だった。

これだけ多くのいじめが發生してしまっているという実を踏まえたうえで、自ら命を絶つといった最悪の事態を防ぐためにも、今後もいじめの早期発見、早期解決は

本県が取り組まなければならぬ大きな課題といえる。
いじめが深刻化する大きな要因として、いじめを受けている子どもが、いじめられているということをなかなか告白できないということが挙げられている。こういった状況を少しでも改善できるように、できるだけ多く、いじめ相談の受け皿を用意することが重要。

そこでうかがうが、本県における24時間対応の子ども親のサポートセンター

立場から、相談者の気持を
に寄り添いながら対応して
おります。

また、いつでも安心して
相談できる体制として、休
日も含めた24時間受け付は
の電話相談を実施していく
ほか、面接やメール、フロ
クシミリによる相談も行
ており、相談の内容によ
ては、医療機関や警察など
の専門的な機関を紹介す
る努めております。

精神的な不安等が増加していることから、現在、スクールカウンセラーを県内の全公立中学校326校と県立高校70校に配置しており、いじめ問題の解決に大きな役割を果たしていくと認識しております。

中沢議員 本県の高校における道徳教育必修化が来年度よりスタートする。高校での道徳教育の重要性について教育長はどのように考えておられるか。

柏市選出の中沢裕隆県議は9月県議会で一般質問に立ち、行政の施策や方針を質しました。「教育の充実こ

育委員会の考え方を聞きました。また放射能を含んだごみ焼却灰問題やつくばエクスプレス沿線の整備状況など、地元が直面する課題について広く県に質問をしました。中沢県議の質問と県、県教委、県警察本部の答弁を要約して紹介します。

では、どのような対応をされているのか。

スクールカウンセラー

などを、生徒指導や教育相談の担当者等の中堅層の教員に対しては、「いじめ問題

教育長 いじめの早期発見には教員の気づきが有効であることから、各学校では、いじめられている子にもの発するサインを受け止める手立てやアンケート調査の活用方法などをテーマとして、研修の充実に努めております。

車いすテニス会議
国枝さんの半生を
道徳教育の教材に
再質問 中沢議員 ロンドン
国枝慎吾さん
の功績は千葉県民の誇り。
ルを獲得した国枝慎吾さん
ン・バラリンピックの車
いすテニスで金メダルを

早期解決に必要な 教員の適切な対応力

が社会生活上必要な道徳性を身に付けることは、極めて大切なことです。

スクールカウンセラー

などを、生徒指導や教育相談の担当者等の中堅層の教員に対しては、「いじめ問題

●千葉県・柏市についてのご意見、ご要望をお聞かせください。

中沢裕隆 政務調査事務所

HPをご覧下さい。… 検索 ちば自民党 ➡ 議員リスト ➡ 埼玉議会議員 ➡ 柏市

平成24年11月15日(木曜日)

中沢ひろたか県議会リポート

3市1組合で3835トン保管



議場の自席で再質問を行う中沢裕隆県議

放射性物質含むごみ焼却灰

中沢議員

8月末現在で約3835ト

ごみとは別に収集すること

手口といたしましては、

県としても、県内農業者

そこで、県では、県内外

これらの課題に対応した見

被害者の約8割が女性で

あります。

また、地域別の発生状況

を見ますと、千葉市、船橋

市、松戸市など京葉・東葛

道事業体に対し、事故情報

約7割が65歳以上の高齢者

となります。

また、都市部に被害が

集中している傾向が見られ

ます。

その約8割を占めるオレオ

レ詐欺のうち、とりわけ現

金やキャッシュカードを手渡

しで騙し取るタイプの手口

が昨年から多発しているこ

とに加え、医療費等の還付

金名下の詐欺も増加してい

る傾向にあります。

また、警察本部において

も、「振り込め詐欺・悪質商

法被害抑止コールセンター」

から高齢者宅に直接電話を

かけ、注意喚起を行っています。

また、警察本部において

も、「振り込め詐欺・悪質商

法被害抑止コールセンター」

から高齢者宅に直接電話を

かけ、注意喚起を行っています。

また、警察本部において

も、「振り込め詐欺・悪質商

都市部に集中、振り込め詐欺被害

中沢議員 本件の平成24

年度上半期の振り込め詐欺

認知件数は352件で、東

京に次ぐ全国ワースト2位

になつたが、振り込め詐欺

被害者の特徴にはどのよう

な傾向があるのか。

警察本部長 本県における

振り込め詐欺は、昨年来

増加を続けておりましたが、

本年8月末の認知件数は4

37件と、前年の同じ時期

に比べマイナス4件と減少

に転じました。しかしながら

、被害額は約8億600

0万円と、前年の同じ時期

に比べ約2億4000万円

増加し、依然として憂慮す

べき状況にあります。

また、地域別の発生状況

を見ますと、千葉市、船橋

市、松戸市など京葉・東葛

地域での発生が全体の約9

割を占め、都市部に被害が

集中している傾向が見られ

るところであります。

また、警察本部において

も、「振り込め詐欺・悪質商

第一原子力発電所の事故で

土を削り取るなどの除染対

策を行なう必要はないと考

えております。

しかししながら、県では、

できる限り作物へのセシウ

ムの移行を低減させるた

め、カリウムの施用や耕運

第一原子力発電所の事故で

土を削り取るなどの除染対

策を行なう必要はないと考

えております。

また、警察本部において

も、「振り込め詐欺・悪質商

法被害抑止コールセンター」

から高齢者宅に直接電話を

かけ、注意喚起を行っています。

中沢議員 東葛飾地域の

農産物のイメージ回復を図

るために、東葛地域で開

催される農業イベントに出

席し、県民を励まし、元気

で、カリウムの施用や耕運

等、効果的な吸収抑制対策

を取りまとめた資料を作成

し、農業事務所や市町村

の周知に努めているところ

農協等を通じて生産現場へ

ムの移行を低減させるた

め、カリウムの施用や耕運

等、効果的な吸収抑制対策

を取りまとめた資料を作成

中沢議員 東京電力福島

第一原子力発電所の事故で

出荷制限がかかった農産物

はホウレンソウなど7品目

・10市町村、林産物ではシ

イタケ、タケノコ2品目・

15市町、水産物ではモツゴ

など4品目で出荷自粛を要

請している。

管内6市による「東葛飾

地区放射線対策協議会」で

は、先に放射線物質の除染

計画を策定したが、もし除

染が計画的に実施されなけ

れば、この地域の農業者の

皆さんは、これからも引き

続き放射線物質の影響を受

けており、各市においては

その対応に苦慮していると

ころでございます。

松戸市、柏市、流山市及

び印西地区環境整備事業組

合では、それぞれ清掃工場

の敷地内などで、8千ベク

ルを超えるごみ焼却灰を、

中沢議員 放射性物質を

含むごみ焼却灰等を保管せ

ざるを得ない状況が長期化

することにより、当該地域

の市民生活にどのような影

響が生じているのか。

県議会による広報、飲食店でのポス

ターカー掲示などを用いています。

県では、テレビCMによる広報活動を行っており、県民により

てます。

中沢議員 放射性物質を

含むごみ焼却灰等を保管せ

ざるを得ない状況が長期化

することにより、当該地域

の市民生活にどのような影

響が生じているのか。

県議会による広報活動を行

っており、県民により

てます。

県議会による広報活動を行

県議会による広報活動を行

っており、県民により

てます。

県議会による広報活動を行

っており、県民により

県議会による広報活動を行

っており、県民により

てます。

県議会による広報活動を行